

Revisar a la entrega



**fmam FONDO PARA EL MEDIO AMBIENTE MUNDIAL**  
INVERTIMOS EN NUESTRO PLANETA

## **Alocución de apertura**

**Monique Barbut**

**Directora Ejecutiva y Presidenta**

**Fondo para el Medio Ambiente Mundial**

**Proyección de la película *Oceans*  
Salón Copacabana  
Cuarta Asamblea del FMAM  
Punta del Este, Uruguay  
24 de mayo de 2010**

Esta noche se estrena en América del Sur el documental *Océanos*, y en este estreno tenemos el honor de tener entre nosotros a su aclamado director, Jacques Perrin. Todos trabajamos intensamente para sensibilizar a la gente sobre el estado en que se encuentran los océanos del mundo. Pero estoy segura de que el impacto de este documental será mucho más rotundo que el de mil comunicados de prensa.

Lo que realmente me hizo tomar conciencia clara de este problema fue un artículo que apareció en la revista *Time* en el que el cronista decía que en Francia “una película en la que aparecen unos peces” era DOS VECES más popular que una película protagonizada por la gran estrella de Hollywood George Clooney.

Bueno, puede que algunos de ustedes no hayan leído la revista *Time*. Pero si necesitamos que se nos recuerde que lo que es malo para los océanos es malo para nosotros, solo hace falta consultar algún sitio web o encender un televisor: la enorme mancha de petróleo que se encuentra en la parte estadounidense del Golfo de México es un castigo que nos recuerda lo que ocurre cuando damos por sentado que siempre podremos conseguir estos valiosos recursos.

Esta noche estamos aquí para cambiar la tendencia. Tenemos que proceder gradualmente y este documental nos orienta en la dirección correcta.

Lo que vamos a ver representa “una nueva concepción en documentales sobre la naturaleza” y después de ver esta obra maestra estarán de acuerdo conmigo. NO se trata de una presentación estática de diapositivas o de una presentación en

PowerPoint. El señor Perrin y su equipo viajaron durante cuatro años por todo el mundo y realizaron en total 70 expediciones a 54 lugares. Gracias a una nueva tecnología, que se ha perfeccionado para este documental, las cámaras se mueven a la misma velocidad que los delfines y las ballenas y con su misma agilidad. Nos sentimos transportados en compañía de estas hermosas criaturas a ver los océanos como nadie los ha visto antes.

El PNUMA se suma a nosotros en el apoyo a este esfuerzo, con una campaña de información pública y educación destinada tanto a los países desarrollados como a los países en desarrollo, que contribuirá a promover la investigación en materia de océanos y a entender los enormes desafíos a los que tenemos que hacer frente para que los mares sigan siendo seguros para las generaciones futuras. La difícil situación de los océanos no es un problema de un solo país, sino que se trata de una cuestión que no tiene fronteras, y el FMAM, en su función de invertir a escala local para lograr un impacto global, espera generar conciencia y promover la acción.

Ha llegado la hora de actuar a fin de salvar nuestros océanos, y para ello esperamos contar con su ayuda. Gracias y espero disfruten de la programación de esta noche.